

1974 - 1978

Trotz gelegentlicher heftiger Auseinandersetzungen (Putzen, Müllentsorgung, etc.) herrschte in der WG ein munteres Treiben und wir hatten viel Spaß an unserer Gemeinschaft. Gisela fand sich gut in die Gemeinschaft ein, obwohl sie als einzige Werktätige in der WG mit Schichtdienst im Krankenhaus ein striktes Zeitregime zu beachten hatte, was natürlich bei unserer Diskussionsfreude bis in den frühen Morgen und der mitunter laut geführten Unterhaltung, doch gelegentlich zu Problemen führte. Mit der Zeit kamen sich Gisela und Werner immer näher, allerdings ohne dass sie als Paar auftraten